

absolument parfaite de JÉSUS-CHRIST, autant qu'elle est possible dans l'homme.

“ Nous en avons été bien heureux, et parce que, très dévôt Nous même au patriarche d'Assise, Nous éprouvons une joie profonde à voir propager sa gloire et son culte, et parce que les merveilleux exemples de ses vertus, et ses enseignements très-saints, tant de fois confirmés par Dieu même, Nous semblent le remède le mieux approprié aux maux où nous ont jetés des convoitises bornées de toutes parts à la terre.

“ C'est là le fruit principal que Nous présageons à votre travail. Vous le devez surtout aux bénédictions de Celui dont vous avez cherché la gloire. Et en attendant comme gage de la faveur d'en haut, comme témoignage de Notre paternelle bienveillance, Nous vous accordons avec beaucoup d'amour, Bien aimé Fils, Notre Bénédiction Apostolique.

“ Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 10 septembre 1877, en la trente-deuxième année de Notre Pontificat.

PIE IX, Pape.